

*l'insertion d'emplois techniques dans des grilles indiciaires essentiellement fondées sur des travaux administratifs n'est pas aisée, La nécessité s'impose de prendre en compte la spécificité des télécommunications.*

*...instauration de statuts du personnel plus en harmonie avec les impératifs techniques.*

*La décentralisation de la gestion courante, d'une partie des investissements, du recrutement sont inéluctables.*

*Ceci est déjà en partie réalisé grâce à l'instauration des zones.*

*E) Le plus gros de l'effort doit évidemment porter sur la séparation des Postes et des Télécoms.*

*On envisage ceci dans des termes capitalistes de profit, de concurrence les plus crues!*

*Les deux services seront désormais non seulement différents, mais concurrents. L'un vivra les problèmes de la stagnation ou même de la régression, alors que l'autre bénéficiera d'une forte croissance. Aux Postes: la préservation d'un monopole à peine battu en brèche, la gestion de grands ateliers de main d'oeuvre à faible productivité, la nécessité de se préparer à des temps difficiles. Aux télécommunications: la maîtrise d'outils de plus en plus performants, la tâche de faire face à de puissants interlocuteurs privés, au premier chef IBM, l'obligation d'une agressivité commerciale de tous les instants. Les Postes seront obligées de peser sur l'augmentation des frais de main d'oeuvre, alors que les progrès de productivité enregistrés par les télécommunications leur permettront une politique salariale plus généreuse à laquelle les contraintes de parité font seules obstacles.*

*Cela veut dire clairement pour la poste: effectifs réduits et salaires bloqués.*

*La poste est rejetée au rang des canards boiteux, on se chargera de faire payer aux travailleurs cette inéluctable logique du développement capitaliste.*

*Le but clairement avoué est bien la privatisation, sous la forme n sous laquelle Giscard, alors simple ministre l'avait proposée en 1967*

*L'objectif ultime est la création d'une société nationale des télécommunications.*

*NORA propose donc un projet de "ministère des communications", où seraient réunis les Télécoms - pondérants - "relevant directement du ministre", associés avec TéléDiffusion de France et le Centre National d'Etudes Spatiales. Il subsisterait un secrétariat d'état aux Postes et Services Financiers à qui on conseille de ne trop la ramener!*

*On voit que les experts giscardiens n'ont pas peur de s'exprimer avec le maximum de cynisme et de réalisme*

*Gageons que les travailleurs sauront leur faire rentrer dans la gorge les beaux discours.*

